
Ordre du jour du mardi 16 janvier 2024 

EN PRÉSENCE DE : 
Justine Grenier, présidente 
Mathis Larochelle, vice-président aux affaires sociales 
Maika Assels, vice-présidente aux communications 
Léa-Kim Jackson, vice-présidente aux affaires internes  
Jérôme Desrosiers, vice-président aux affaires financières  
Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité  
Samathan Zavaro, vice-présidente aux affaires académiques 
Thomas Guillemette, vice-président aux affaires externes  
Thomas Cazelais Turcotte, vice-président aux affaires sportives 
 
Rencontre AED 

1. Ouverture de la reunion 

À 16h19, Samantha Zavaro propose l’ouverture de la réunion et Jérôme Desrosiers 

appuie. 

 

2. Reconnaissance des terres 

L’Association des étudiantes et étudiants en droit civil d’Ottawa (ci-après AED) 

reconnaît que ses bureaux, à Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation 

algonquine Anishinaabe, présente en ces lieux depuis des temps immémoriaux. L’AED 

reconnaît que les Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin 

hydrographique de la rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue 

tradition d’accueil dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique 

territoire et nous nous engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de 

notre nation hôte.   

Jérôme Desrosiers effectue la lecture. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 



Samantha Zav propose la lecture et l’adoption de l’ordre du jour et Justine Grenier 

appuie. Samantha Zav demande d’inverser modifications constitutionnelles avec 

budget défilé et fonds grands projets. Justine Grenier demande d’approuver l’ordre 

du jour de l’AGA. 

 

4. Adoption du procès-verbal du 9 janvier 

Mathis Larochelle propose l’adoption du PV du 9 janvier 2024 et Thomas Cazelais 

Turcotte appuie. 

 

5. Adoption du procès-verbal de l’AGA 

Nous voulons envoyer le procès-verbal de l’AGA pour qu’on puisse l’envoyer aux 

étudiant.es à l’avance. 

 

6. Budget défilé 

Nous voulons faire des bouchées dans la journée, pas servir de bonbons. 

Jérôme Desrosiers demande quel montant va à la fondation. Léa-Kim Jackson 

mentionne qu’elle a eu une surprise de la semaine, soit le prix des techniciens de la 

salle. Justine Grenier mentionne qu’on aurait dû et pu avoir le prix avant vendredi 

passé. Samantha Zavaro mentionne qu’elle va mettre 50$ en maquillage. 

Mathis Larochelle peut trouver du mousseux au Costco pour pas cher. Nous allons 

subir une perte que nous ne contrôlons pas. Jérôme Desrosiers mentionne que s’il 

ne reste plus d’argent, on doit assumer la perte. La question est, sommes-nous prêts 

à avoir une perte jusqu’à 1000$? Jérôme Desrosiers veut aller avec les billets 



excédentaires. Mathis Larochelle mentionne qu’on pourrait déterminer un montant 

de don, et après on se fie à la vente des billets pour le montant que l’on remet à 

l’organisme. Nous allons donner un montant de 750$ pour le don. Personne ne 

s’oppose. Le budget est adopté. 

 

7. Fonds grands projets 

La première proposition : elle ne fait pas partie de la mission des clubs. 

Justine Grenier mentionne qu’elle ne voit pas la pertinence d’un événement de la 

Course aux stages le 28 février. Nous rejetons la 2e proposition. 

 

La deuxième proposition : un projet de l’association de propriété intellectuel. Ils 

proposent une présentation d’art, une exposition d’expression artistique, de la 

danse, des spectacles, etc. Ça va permettre aux étudiant.es de montrer une autre 

facette des compétences qu’ils ont. Cet événement se déroulera à la Cour des Arts 

et ils nous ont soumis leur budget. L’événement sera gratuit. Samantha propose de 

peut-être voir la possibilité d’avoir un coût d’entrée. 

 

Léa propose d’inviter Amanda à venir à la prochaine rencontre. Nous avons un 

intérêt pour son projet.  

 

8. Modifications constitutionnelles 



Nous regardons le document que Justine Grenier a préparé en lien avec les 

modifications constitutionnelles. Justine propose que l’on fonctionne comme 

l’année dernière. Nous avons regardé tous les règlements et notre constitution. 

 

Une période de discussion sur le poste de conseiller ouvert à 17h06. Elle est proposé 

par Maika Assels et Léa-Kim Jackson appuie. Maika Assels propose le vote sur 

l’existence du poste.  

 

Les gens qui sont pour l’abolissement du poste de conseiller sont : Mathis 

Larochelle et Maïka Assels 

Les gens qui s’abstiennent du vote pour l’abolissement du poste de conseiller sont : 

Thomas Cazelais Turcotte 

Les gens qui sont contre l’abolissement du poste de conseiller sont : Jérôme 

Desrosiers, Samantha Zavaro, Justine Grenier, Safa Salman, Léa-Kim Jackson et 

Thomas Guillemette 

 

Samantha Zavaro se propose pour être la présidente de l’AGA.  

9. Varia 

10. Fermeture de la réunion 

À 20h09, la fermeture de la réunion est proposée par Jérôme Desrosiers et appuyé 

par Léa-Kim Jackson.  

 

Bonne semaine ! 
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